
Meyerholz, Hans-Gerd, GFA 

Aurich, den 17. April 2021 

 

 

Herrn  

Landrat Olaf Meinen 

Landkreis Aurich 

Fischteichweg 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

aufgrund des heutigen Berichts im Ostfriesischen Kurier "Zoff um DRK auf Juist" beantrage ich,  
 
  das Thema "Rettungsdienst auf Juist" 
 
so schnell wie möglich in den zuständigen Fachausschüssen des Kreistages zu behandeln. 
 
Aus meiner Sicht besteht kurzfristig Handlungsbedarf. Ansonsten befürchte ich, dass nicht nur der RD 
auf Juist, sondern der Rettungsdienst Aurich insgesamt durch wochenlange Diskussionen in der 
Öffentlichkeit (wie in Leer geschehen) Ansehensverlust und Schaden erleidet. 
 
Das sollte auf jeden Fall vermieden werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hans-Gerd Meyerholz 
 


